

令和2年4月～6月同窓会栃木支部環境美化活動

報告者 栃木支部長 高田和軌
情報提供者 37期生 鶴見善朗

活動日時	活動場所	参加人数
令和2年4月1日(水)9時～10時	永野川緑地公園	16名
令和2年5月	ボラティア活動無し	
令和2年6月3日(水)9時～10時	永野川緑地公園	35名

4月1日の永野川緑地公園の清掃活動を報告します。

今日、何人来てくれるかなー

新型コロナウイルス怖し、不要不急の外出は避けるように、3密（密閉・密集・密接）を避けるようにと言っているし！

最悪**雨も降ってきた。私は8時半に着き、諸道具を車から降ろし準備をしたが、さっきより雨脚が少し強くなってきました。スタート(9時)15分前には、10人があつまり、5分前になると6人増えて16人になりました。気が付けば小雨になり、そのうちに雨が止みました。参加者から「できるよ！できるよ！」と声上がり、再び雨が降って

くるまでの30分間、遊技場周辺の清掃活動ができました。「次回の活動は6月3日(水)。また元気にお会いしましょう」と、笑顔で解散。何かほっとした気分・・・周りを見渡せば、桜が満開でした。



6月3日の永野川緑地公園の清掃活動を報告します。

6月は水無月(水の月)。黄金色に染まった麦の収穫が終わり、田を耕して水を張り、田植えが始まりました。

新型コロナウイルスの緊急事態宣言が解除されちょっとひと安心。今日は朝から晴れ間も広がり(日中はかなり暑くなるようです)多くの会員が来てくれそうな予感。参加者に配るお茶の数が足りるか心配になってきました。定刻(9時)には、35名の元気いっぱいの会員さんに参加頂きました。

それぞれが久しぶりと手を振りながらご挨拶。(ハグや握手は禁止です)集合写真はしかたなく密集・密接になってしまいました。(全員マスク着用です)約40分のごみ拾い。沢山の収穫がありました。



次回の清掃活動は8月5日(水)です。

皆さまの参加をお待ちしています。